

Niederschrift

über die 27. Sitzung des Ortsbeirates Lachen-Speyerdorf

am Dienstag, dem 14.03.2017, 20:00 Uhr,

im Sitzungssaal der Ortsverwaltung Lachen-Speyerdorf

- Öffentliche Sitzung -

Anwesend:

Mitglieder

Bauscher, Stefan
Falkus, Klaus
Freytag, Gerhard
Gros, Lisa
Kastl-Breitner, Corinna
Lichti, Johanna
Lichti, Volker
Scherrer, Hermann
Schleifer, Marlene-Katharina
Schneider, Klaus
Theobald, Carola

Verwaltung

Schäfer, Doris

Ortsvorsteher

Schick, Claus-René

Entschuldigt:

Mitglieder

Enke, Gunther
Frech, Michael
Storck, Thorsten
Wunder, Annette Dr.

Gäste

Blarr, Waltraud
Levis-Hofherr, Diana

TAGESORDNUNG:

1. Amtseinführung des stellv. Ortsvorstehers Volker Lichti
2. Mitteilungen und Anfragen

Ortsvorsteher Schick eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung und Beschlussfähigkeit fest.

Gegen die Tagesordnung erheben sich keine Bedenken.

TOP 1

Amtseinführung des stellv. Ortsvorstehers Volker Lichti

Herr Lichti legt den Amtseid ab und wird von Ortsvorsteher Schick mit Hinweis auf §§ 20, 21 und 30 GemO per Handschlag in das Amt des stellvertretenden Ortsvorstehers eingeführt.

TOP 2

Mitteilungen und Anfragen

1. Mitfahrerbänke

Ortsvorsteher Schick beschreibt das Vorhaben, das vor einigen Tagen in der Presse veröffentlicht worden ist:

- gemeinsames Projekt der Ortsvorsteherinnen und Ortsvorsteher
- an viel befahrenen Plätzen in den Ortsteilen sollen Bänke aufgestellt werden
- ein Schild zeigt das Ziel an
- Auto hält an, Person wird mitgenommen (modernes Trampen)
- Bänke und Schilder werden durch Sponsoring finanziert
- in Lachen-Speyerdorf sind 2 Plätze ausgedeutet für Fahrten die in die Kernstadt bzw. in das Weinstraßenzentrum

Ob Bushaltesthäuschen genutzt werden könnten, scheint fraglich.

Ortsbeirätin Kastl-Breitner hat Bedenken, dass die Beschilderung zügig durchgeführt wird. Auch würde sie sich eine weitere Bank in der Ortsmitte wünschen, um Bürgerinnen und Bürger z. B. vom Ortsrand zu „Lidl“ zu bringen.

Insgesamt steht der Ortsbeirat der Idee der Mitfahrerbänke positiv gegenüber.

2. Speyerdorfer Wein- und Froschkerwe; hier: Entenrennen

Wie der Ortsvorsteher berichtet, organisiert das THW wieder ein Entenrennen am Zimmerplatz. Herr Schick bittet die Ortsbeiratsmitglieder um Unterstützung beim Sammeln von Preisen (bitte attraktive Preise) und generell um rege Teilnahme und Hilfe bezüglich der Kerwe insgesamt.

3. Vandalismus am Grillplatz Richtung Altdorf

Der Bereich um den aus der Zeit der Flurbereinigung angelegten Grillplatz sei vor Kurzem komplett zurück geschritten worden, so teilt Ortsbeiratsmitglied Volker Lichti mit. Nun musste er feststellen, dass zwei Bäume angehackt worden sind und auch Feuer gemacht wurde.

Ob ein Zusammenhang mit den Vorkommnissen im Langwiesenweg besteht, kann nur vermutet werden. Genaues weiß man nicht.

Ortsvorsteher Schick bittet aufmerksam zu sein. Nur, wenn man die Täter auf frischer Tat entdeckt, kann gehandelt werden. Vor Kontrollfahrten mit dem Fahrrad wird ausdrücklich gewarnt.

4. Stolperfalle auf dem Friedhof

Für die Beseitigung der Stolperfalle (wie in der Niederschrift der 26. Sitzung des Ortsbeirats am 14.02.2017, TOP 3,6 beschrieben), lobt Ortsbeiratsmitglied Theobald das Grünflächenamt ausdrücklich.

5. Bankette entlang K7

Ortsbeirätin Kastl-Breitner spricht ein Lob aus für die durchgeführte Ertüchtigung.

6. Hundekotbehälter

Ortsbeiratsmitglied Gerhard Freytag stellt fest, dass sich seit der letzten Sitzung „nichts getan“ hat (s. Niederschrift der 26. Sitzung vom 14.02.2017, TOP 3,4).

7. Spielplatzkonzept

Ortsbeiratsmitglied Scherrer bittet den Ortsvorsteher, Herrn Fuhrer zur nächsten Sitzung des Ortsbeirats einzuladen, um einen Bericht zum Sachstand zu geben.

Ende der Sitzung: 20:45 Uhr

Lachen-Speyerdorf, den 15. März 2017

(Claus Schick)

Ortsvorsteher

(Doris Schäfer)

Protokollführer/in